



La Lettre du Jeudi - Rotary club de Landerneau

Mardi 16 septembre 2008

Numéro 7

Président: Gérard KERGOAT Tel:06 66 53 79 69
Secrétaire: Yves de POULPIQUET Tel:02 98 83 46 33
Protocole: Christian DESMIERS Tel 02.98.21.53.87
Le bar : Jacky PERRAMANT Tel 02.98.85.31.65
Trésorier : Ronan TIGREAT Tel 06 14 68 57 22



BREHAT 21 SEPTEMBRE

Peter chez nous.

Peter accompagné de son « père » Monsieur Bontemps devient un assidu du club et l'échange de fanions a déjà eu lieu. Jacques l'a accompagné le 7sept. à Cesson Sévigné où il a été rappelé que Peter ne devait en aucune façon se déplacer seul. 6 déplacements lointains sont prévus. Les accompagnants de notre club devront être indemnisés. (discussion à l'A.G. du 18 décembre)



Extraits du mail de Vincent (à Jacques)

Tout se passe à merveille, les gens sont très accueillants, généreux... et attentifs...Ecole... Les profs viennent vers moi pour discuter... ils essayent toujours de m'aider...Copains... Je m'en suis fait a l'école bien entendu... mais grâce a mon frère je m'en suis fait d'autres... ils cherchent tous à me connaître et à me parler...Famille... ma première famille d'accueil est vraiment géniale... ils m'aiguillent dans toutes les étapes de ma vie au Mexique...Surnoms ici sont nombreux et varies... Guelo... (blanc de peau) Pelon (a cause de mes cheveux court) Chente... Vicente.



Dates à retenir

Septembre-Octobre 2008

18 septembre	Diner
25 septembre	Apéritif chez PAUL
2 octobre	Diner
9 octobre	Apéritif

Recrutement < Faire découvrir le Rotary >

Conférence statutaire 16 octobre



« Elargissons, réagissons, ouvrons les portes ».

La réunion est reportée au **6 novembre** afin de permettre une mobilisation optimale de chacun d'entre nous. Chaque membre doit présenter les coordonnées de 3 personnes dont il pense qu'elles seront intéressées par l'action du Rotary et donc susceptibles d'être membre. Il vous appartient de faire parvenir au président **avant le 30 septembre** les coordonnées de ces personnes. Une lettre d'invitation leur sera alors adressée. Bien sur un contact de votre part avec vos candidats potentiels paraît évident. Il est indispensable de faire connaître notre club, ses actions, et donc d'insuffler un nouveau dynamisme par l'entrée de nouveaux amis.



Conférence statutaire de Ronan

16 octobre

« Les avocats qui apportent des réponses claires sur le **droit du travail**, le code du **travail**, et les conventions collectives. »

Assiduité : 66%



Apéritif chez Paul le 25 septembre **à confirmer**



Bientot on parlera de l'étiquette, cela ne concerne pas que les bouteilles.

Conférence de Pierre Salou, jeudi 4 septembre.

Les banques alimentaires, résumé de notre reporter sur place, Cyril.



Croisière ARAMIS 20 septembre 9hMoulin Blanc

A noter dès à présent.

Une centaines de personnes handicapées va pouvoir naviguer en rade le 20 septembre grâce à l'association ARAMIS qui fait appel au bénévolat des propriétaires de bateaux. Jacky y participe accompagné d'un équipage de choc : Alain, Jean-Pierre, Olivier GL.

Il reste une place à pourvoir . De plus une équipe de rotariens sur le quai pour le départ paraît bonne idée. Inscription d'urgence et informations près de Jacky.



Diner avec épouses le 30 octobre
Charles Kerivel
Un peintre au Maroc. Carnets de voyage



Notre image !!!



Conférence de Pierre Salou, le jeudi 4 septembre 2008

Pierre Salou est président de la Banque Alimentaire du Finistère et membre du Rotary club de Quimper Odet

Sujet : Les Banques Alimentaires Le réseau français des banques alimentaires comporte 79 unités régies suivant la loi de 1901 relative aux associations.

3 objectifs :

- 1) Quantitatif : fournir des aliments à ceux qui souffrent de la faim
- 2) Qualitatif
- 3) Aider à leur réinsertion, notamment par incitation à structurer leur démarche

L'aide alimentaire doit être limitée dans le temps et assortie d'une contrepartie Les banques alimentaires travaillent avec les CCAS des villes. Per parenthèse, « le CCAS de Landerneau est un modèle ! » Elles n'ont pas de contact avec les personnes nécessiteuses, mais seulement avec les CCAS et les associations

Le principe : ne jamais payer un produit

La collecte de la Banque Alimentaire se fait à une date nationale le dernier week-end de novembre. 8400 personnes agissent pour les banques alimentaires, sous contrôle des services vétérinaires

Financement

Provient :

- (1) De l'Union Européenne : PEAD (Programme Européen d'Aide aux plus Démunis) 25 %
- (2) De L'Etat Français : PNAA (Programme National d'Aide Alimentaire) 10 %
- (3) De collectes nationales 18 % *(Tout ce qui se collecte dans la Commune reste à la Commune ;)* 218 tonnes en 2 jours dans le Finistère, soit le nécessaire pour 2000 personnes
- (4) Des entreprises locales : 43 %. Celles-ci fournissent en général des produits dont la date de péremption affichée est proche

Quelques précisions :

*l'Etat se désengage : avant il versait 50% pour les emplois, en 2009 il ne donnera rien

*l'élargissement de l'Union Européenne à des états nécessiteux entraînera une diminution des subventions et des produits donnés à la Banque Alimentaire

*la multiplication des contrôles : EU, douanes offices divers etc. dans les associations, font que « les bénévoles ont ras le bol de la paperasse »